

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより

れいわ ねん がつ にち  
令和3年6月25日

No. 5

## ◇コロナ下でも、用心しながら元気いっぱい！

水泳授業が始まって3週間になります。現在まで、密を避けて、ひとクラスずつ、ゆったり2時間つづきでプールを利用しています。子どもたちからすると、逆に貸し切り状態！プールに足を踏み入れる前から張り切っている児童もいます。

天候などの影響で、まだ水泳ができていないクラスもありますが、必ず1回は入れるように優先的に組んでいます。2回目も入れるかどうかは、今後各クラスに割り当てる水泳予定日の天候次第となりますので、何卒ご了承をお願いいたします。

すでに1度授業が終わったクラスの授業風景からお届けします。時間をめいっぱい使って、元気に水とたわむれる子どもたちの姿は、まさに夏。早くも、夏休みまであと1か月となりました。(他の写真を本校のホームページでもご覧いただけます)



写真は4年生。入水前の準備も、間隔をとってご覧のように広々とした空間づかいです。



近所から荻須明子さんが臨時コーチとして、技術面の指導に来てくださいました。



こちらは2年生の入水前の様子。プールサイドのバスタオルも2m間隔でかけてあるのがわかります。



1年生はフラフープをくぐる練習の最中。実は顔を水につける訓練になっています。

とうげこうちゅう

## 登下校中のマスクのつけはずしについて

本格的な夏を迎えるにあたり、教室はエアコンが効いていますが、登下校中は直射日光も浴びて、熱中症が大変心配されます。

市の教育委員会からは各校に対して次のような基本方針が出ています。

「熱中症の予防をふまえると、登下校中、必ずしもマスクを着用しなければいけないものではない。ただし、マスクを外している時は、大声で会話しないようにしたり、2m以上の距離をとったりする」（令和2年6月5日文書）

したがって、今後、登下校中に暑くてマスクを外している児童がいても、ルール違反とはなりません。マスクを外す場合に大声をあげたりしないのが、コロナ影響下のエチケットであることを、学校でも指導していきます。何卒ご理解のほどをお願いします。

〇いつまでもなが〜く愛用を・・・授業参観が中止になったため、落とし物・忘れ物を紙上公開します。

例年なら6月の学校公開（授業参観）で、廊下に落とし物・忘れ物を陳列して、保護者の方にも見ていただくのですが、まん延防止措置を受けて、参観を中止しました。今回は紙上でご紹介します。

「そういえば、しばらく家の中で見てないなあ」という物が写っていませんか。下の写真や説明を見て、心当たりがあれば、お子さんが職員室まで取りに来てください。

今後も、落とし物をした場合、すぐにあきらめないで、職員室に相談に来てください。「物をたいせつに使う人なんだな」と感心しながら、先生たちも一緒に落とし物箱の中をさがしてくれませよ。



写真左から：タオル(キティちゃん、ステッチ、トトロ、プラレール、ユニコーン、スプラトゥーン)・・・ころあたりはありませんか？ キーホルダー(鬼滅の炭次郎、ねずこ、ライオンキングのザズー??、ポケモンのキャラクター)、テニスボール、おとなのストライプ入りスリッパ、くつの中にしくクッション(ぐでたま)、うすピンクのフリスビー、鬼滅のソックス(赤い炎)、赤いタータンチェックの布袋、黒いナイロンの「ULTRA HERDES」のポーチ



写真左から：タオル(鬼滅系の赤い炎、クレヨンしんちゃん、LINEスタンプでよくみかけるウサギ、たればんだ??、すみっこらし、ピカチュウ、プラズマジカ、ムーミンママ)、黒いプールキャップ、サイクル用ヘルメット、PRO KEDSと入ったベースボールキャップ、カサ(イエロー、ブルー)